

Grußwort des Oberst

Liebe Schützenbrüder, liebe Mitbürger, liebe Gäste,
zur Zeit haben wir die Hochzeit der Schützenfeste im
ganzen Sauerland und natürlich auch im Möhnetal.

Auch die St. Sebastianus Schützenbruderschaft Al-
lagen feiert traditionsgemäß jedes Jahr am zweiten
Wochenende im Juli ihr „Hochfest des Jahres“. Daher
möchte ich Sie im Namen des gesamten Vorstandes
einladen, am 12., 13. und 14. Juli mit uns in Allagen
unser Schützenfest zu feiern.

„Es gibt nichts Gutes, außer man tut es!“ sagt ein
Sprichwort. Setzen Sie dies doch einfach in die Tat um.
Nutzen Sie unser im weiten Kreis bekanntes und be-
liebtes Schützenfest dazu, alte Freundschaften aufzu-
frischen, bestehende zu festigen oder neue zu knüp-
fen. Bei einem solch fröhlichen Volksfest haben alle
Menschen verschiedenster Herkunft oder Generation
die Gelegenheit, sich besser kennenzulernen oder zu
verstehen. Freundschaft und Fröhlichkeit sollen uns al-
le nicht nur, aber eben doch besonders an diesen drei
Tagen mögliche Sorgen oder gar Streitigkeiten verges-
sen lassen und deutlich machen, daß wir nur gemein-
sam und nicht einsam und allein fröhlich und vielleicht
sogar glücklich sein können.

In diesem Sinne hat der Vorstand alle Vorbereitun-
gen für ein gelungenes Fest getroffen. Unserem schei-
denden Königspaar Lothar (Koerd) und Susanne
(Griese) sowie deren Hofstaat sage ich für die vielen
schönen gemeinsamen Feste und Veranstaltungen
herzlichen Dank. Dieses Jahr wird ihnen sicher unver-
gessen bleiben.

Mein Dank gilt ebenfalls meinen Vorstandskollegen
und all denen, die bei der Vorbereitung für dieses Fest
geholfen haben.

So lade ich Sie alle herzlich ein, mit uns in Allagen
Schützenfest zu feiern und verbleibe mit freundlichem
Schützengruß

Euer Dieter Beckschäfer, Oberst